「こんに与は松江清心養護学校です」



島根県立松江清心養護学校令和5年12月21日 第7号

冬の寒さが身にしみる頃となりました。たくさんの行事があった2学期 も終わりを迎えようとしています。今回は、全校や各学部での取組、地域 での活動についてお伝えします。

ホームページでは、松江清心養護学校の行事や授業の様子等が分かる写真を掲載していますので、ぜひご覧ください。



児童生徒会選挙





みんなの投票で児童生徒会 の役員が決まります。







令和6年度の児童生徒会役員を選出するために、全校児童生徒による選挙活動を行っています。伝える側(立候補者)、聞く側(有権者)、それぞれの立場から、よりよい学校づくりに向けて活動に取り組んでいます。

小学部修学旅行







10月31日(火)、11月1日(水)、修学旅行に行きました。1日目は大山トム・ソーヤ牧場、お菓子の壽城、2日目は出雲かんべの里、サンラポーむらくもに行きました。2日間、天気に恵まれ、充実した旅行となりました。

中学部・高等部 スポーツフェスティバル









12月6日(水)、高等部は午前、中学部は午後にそれぞれスポーツフェスティバルを行いました。様々な競技の中で、仲間と協力したり、応援しあったりしながら、一人ひとりが自分の力を発揮する素敵な姿がたくさん見られました。

地域(ひと・もの・こと)×松江清心



第2回目の生馬地区ボッチャ体験・交流会が11月23日 (木)に松江工業高等専門学校の体育館で行われました。今回のテーマは「みんなで楽しく真剣に!! ~ボッチャの楽しさを広げよう~」で、参加したのは、本校、東部医療センター、生馬公民館、生馬小学校、松江工業高等専門学校、第一中学校、島根大学、NPOこだま、教育庁の9団体、12チームでした。今年新たに参加してくださった2団体を含め、昨年度のリベンジに燃える団体あり、ステキなTシャツをそろえてきた団体あり…と、昨年度よりさらに盛り上がりました。試合はもちろん真剣勝負ですが、いいプレーには拍手を送り合い、試合後にはお互いのプレーを称え合いながら、笑顔いっぱいの交流会となりました。